

どうぞ良い新年をお迎えください

早いもので、今年もあとわずかになりました。地域の皆様には、公民館事業へのご参加・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。公民館は、12月29日～1月3日まで、休館となり、1月4日(土)から開館します。どうぞ、健やかに新年が迎えられるよう心からお祈り申し上げます。来年も職員一同、皆様のお越しをお待ちしております。



稲公だより

班回覧用

稲村公民館 編集・発行

〒325-0032

那須塩原市若草町 117-1

Tel 64-3998 Fax 60-3107

メールアドレス kou-inamura@city.nasushiobara.tochigi.jp

この「稲公だより」は稲村公民館の窓口でも配布しています



作品募集



ユーモア川柳コンテスト

今回のお題は「寒い」

5・7・5...



恒例の「ユーモア川柳コンテスト」を今年も開催します。お題は「寒い」。

クスッと笑ってしまうような、「わかる!」と思わずうなずいてしまうような楽しい川柳を、5・7・5のリズムにのせて詠んでください。

コンテスト入賞者には豪華(?)賞品をご用意しておりますのでお楽しみに!

応募の宛先

〒325-0032 那須塩原市若草町 117 番地 1
稲村公民館 宛て FAX: 0287-60-3107

kou-inamura@city.nasushiobara.tochigi.jp

応募期間: 令和6年12月20日(金)から
令和7年1月24日(金)まで

応募資格: 稲村公民館区にお住まいの方ならどなたでも

作品について: ご本人が創作した未発表のものに限ります。お一人2首まで応募できます。

応募方法: 応募用紙または白紙に①住所②氏名(ペンネームを使う方はペンネームも併せて)③年齢(学生の場合は学年)④電話番号⑤作品の説明・エピソード(あれば記入)を記入し、公民館にある応募箱に入れてください。郵送、FAX、パソコン・スマートフォンなどのメールでの応募もOKです。

入賞作品の発表: 2月中旬

はつらつ講座 NEW ニュースポーツ体験

参加者募集!!

冬のはつらつ講座は、「ニュースポーツ」に挑戦! 「ディスコン」や「カラーリング」など聞いたことはあるけれど実際には見たことないスポーツを体験して、冬の寒さを吹き飛ばしましょう☆

日時: 1月28日、2月4日、2月18日(いずれも火) 午前10時~11時30分

場所: 稲村公民館 多目的ホール

参加申込: 1月7日(火)から15日(水)までに公民館へ電話(Tel 64-3998)または来館して申込

服装: 体を動かしやすい服装

持参するもの: 室内シューズ、タオル、水分補給できるもの



定員 15名
参加費無料

寒くても元気に咲いています ビオラ ハボタン

11月19日に稲村小の子どもたちが植えてくれたビオラが寒さに負けず咲いています。また、公民館事業でお世話になっている坂井様から寄贈いただいたハボタンも元気です。



やしお学級「移動教室」

やしお学級は、11月14日(木)に移動教室として福島市方面に行ってきました。
はじめに(株)ヤクルト福島工場にて、ヨーグルト製品などの製造過程を見学しました。



エアシヤワーを体験

午後は、福島県立美術館にて企画展「ポップアート時代を変えた4人展」を見学しました。
晩秋の空のもと、アンディ・ウォーホルなどの現代美術の作品を鑑賞して「芸術の秋」を楽しんできました。



いなほ学級「季節の巻寿司づくり」・「スマートフォン講座」・「閉講式」

いなほ学級は11月19日(火)に「季節の巻寿司づくり」、12月10日(火)に「スマートフォン講座」「閉講式」を行いました。

「季節の巻寿司づくり」では、細く巻いた海苔巻きを組み合わせた大きな巻寿司と、串に刺したかわいい巻寿司を作りました。



講座最終回の「スマートフォン講座」では「いまさら聞けないスマートフォンの活用方法」として具体的な操作や便利機能について学びました。
その後閉講式を行い、今年度の活動を終了しました。



子ども体験塾「南極クラス」 「クリスマスカップケーキ作り」閉講式

8回にわたって開催された子ども体験塾は、11月9日に「南極クラス」、12月7日に「クリスマスカップケーキ作り」を行い閉講しました。
「南極クラス」では実際に南極探検隊として活動した熊倉さんを招き、南極で活動したお話を聴き、実際に着用した防寒具を試着させてもらったりしました。
「クリスマスカップケーキ作り」では講師の高倉さんの説明をよく聞いてスポンジケーキや果物を使ったカラフルなケーキができました。
ケーキを作った後、ティーパーティを兼ねて閉講式が行われ、今年度の活動を終了しました。

南極には「白夜」といって日が沈まない期間が2か月近くあるんだよ



暖かいけど少しぶかぶか



キレイにできた!

グラウンドゴルフ体験会を開催しました

気持ちよく晴れた冬空のもと、12月7日(土)グラウンドゴルフ体験会を開催しました。17名の参加がありました。

クラブを持つのも初めての方から、腕に覚えのある方まで17名が参加。公民館特設コースで、市グラウンドゴルフ協会の皆さんの指導のもと楽しみながらプレーを学びました。



楽しかった、もっとやってみたい!という声をいただきました。興味のある方は公民館まで。



マナー、エチケットも大切!